

自動体外式除細動器

AED解禁から10年

大阪のNPO 法人が主催

「そばにいるあなたにしか、
助けられない命があります」。

6月20日、JR大阪駅前の商業施設「グランフロント」のホールで開催された救命講習

会で、前重奈緒さん(54)は参加者に切々と訴えた。

1カ月前の2004年5月27日、当時17歳だった長男の君を心臓突然死で亡くした。

重さん。「あの時、AEDがあれば……」と何度も思つたか

しないという。その後、夫婦して救急医療の勉強を重ねる中で、心臓マッサージへ

EDの使い方を学ぶ救命講習会の輪を広げるNPO法人

（西本泰久理事長）の活動に賛同。自らの体験を語るメル

センジヤリの役割を果たして
きた。

特徴は、コール&プッシュだ。コールとは「119番通報ヒ

は、突然、心停止になつてし

勇気の大切さ伝える教育を

「恩返しを」と講習会に参加 一命取り留めた女性――

卷之三

いと思つたときには、テレビ番組での救命講習を知つた。この勇気が必要だったが、

と、もう勇気が必要だったが、
参加してみて、私にも協力でき
きることがあれば役に立ちた

いと思つてゐる」と話しながら、倒れた当時を思い出し涙を浮かべた。

救命率を上げるには、心臓マッサージとAEDのセット

たか年と
で取り組むこと。それには、
「一步」を踏み出す勇気と、
いざというときのために、救
命の手順を身に付けておくこ



NPO法人「大阪ライフサポート協会」主催の救命講習会

心臓突然死で長男亡くし 必要性を訴え続ける母も

岸和田市消防署春木分署で救急係長を務める岡利次さん(46)は、救急救命士になつて2年目の07年4月、岸和田市内の高校で野球の観戦中、胸に打球を受けて心停止になつた高校球児を、胸部圧迫とAEDを使って奇跡的に救命した経験の持ち主。「たまたま休みで息子と一緒に野球観戦に来ていた時に、事故に遭遇した。『救命士です』と名乗って現場に立つたが、あの時の緊張感を今も忘れる」と振り返る。

プロの救命士でさえ、仕事中以外で突然倒れた人に遭遇すれば極度のプレッシャーに見舞われるものだ。それを乗り越えられたのは、生還を死に願う友達や親周囲の人の声掛けと協力だつ

「子どもたちに命の尊さ、勇気の大切さを教えていく島の長い教育を展開したい。目の前で人が倒れたら、応急手当をするのが当たり前のAEDを使うのが当たり前の社会をつくりたい」と、総務省消防庁の鈴木真也救急企画室室長。日本の大企業は、世界でも屈指といわれる今、救命への意識と技術の浸透が求められている。